
令和４年度 第１回 西小学校運営協議会 会議録 

  

1.開 催 日 時  令和４年５月１２日（木）１３時３０分から１５時３０分 

2.開 催 場 所  西小学校 会議室 

3.出 席 委 員  中谷 忠司 土屋 雅利 加藤 正寿 山田 悟央 三上 昌子 

         岡野 みの 平出 慎一郎 福田 達樹 

4.欠 席 委 員  鈴木 将孝 

5.学 校  青島 治道（校長）長瀬 千晶（教頭）古田 秀樹（ＣＳ担当職員） 

加美 美紀（ＣＳディレクター） 

6.傍 聴 人  なし 

7.協 議 事 項 

(1)会長の選出および副会長の指名について議長の選出について 

(2)議長の選出について 

(3)今年度の学校経営方針について  

(4)夢育やらまいか事業に対する意見書について 

8. 会議録作成者  C ディレクター 加美 美紀 

9. 会 議 記 録  

協議会開催に先立ち、委員の方々に授業をご参観いただいた。 

 

(1)会長の選出および副会長の指名について 

司会の教頭から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、中谷委員を推挙する旨

の発言があり、全員異議なくこれを承認した。またその後、会長に選任された中谷委員か

ら、土屋委員を副会長に指名する旨の報告があった。 

(2)議長の選出について 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、加藤委員を推挙する旨の発言

があり、全員異議なくこれを承認した。 

(3)今年度の学校経営方針について 

議長の指示により、校長から別紙資料に基づき今年度の学校経営方針について説明があり、

委員からは以下の発言があった。 

 

・授業参観で、クロムブックを使った授業にとても興味がもてた。キャリア教育の実践につ

いて具体化の話があったが、小学生には「どんな仕事があるのかなど、いろいろな仕事を

知るきっかけづくり」が必要ではないか。（福田委員） 

・学校経営方針を校内ではどのような方法で周知されているのだろうか。（平出委員） 

→（校長より）経営方針は一貫してわかりやすく伝えるようにしている。職員会議や校長

室だよりなどで伝えている。 

・学校が抱えている問題を把握しながら、一緒に考えていければと思っている。（平出委員） 

・低学年のクラスに支援員が配属されていて、目が行き届いて良いと思う。寂しそうに帰宅

する子供に出会うことがある。（岡野委員） 



・アクリル板がとれて、以前よりも良い環境で授業ができていると感じた。子どもは、     

こちらから声をかけないと返事がないなど、少し元気がないように思える。以前行われて

いた防災宿泊を再開させてはどうか。（三上委員） 

・少人数で自主性を認めた授業がなされていると感じた。子どもたちが課題に取り組むとき、

解決するよりも挑戦すること、挑戦して失敗しても良いんだという経験をつんで、次の課

題に挑むとことが大事だと思っている。（山田委員） 

・毎朝、多くの小学生に出会うが、近隣の小学校の子と比べて西小学校の子は少し元気がな

いかなと思う。（加藤委員） 

・国語辞典を用いた授業など興味がもてた。子どもが小学生の時は、お母さん方の関わりが

多いが、中学、高校と上がるにつれてそれがだんだん少なくなってくる。自治会活動にも、

お母さん方が関わっていただくことが課題だと思っている。（土屋委員） 

・小学校時代は、あいさつ、感謝といったことを教えること。大人が率先してそういう姿を

見せることが大事だと思う。（中谷委員） 

 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

(4)夢育やらまいか事業に対する意見書について 

教頭から別紙資料に基づき、夢育やらまいか事業の趣旨説明およびＣＳ加算分に対する意

見書について説明があった。委員からは、有機的に使ってほしいとの意見があった。 

 

〇その他の連絡事項 

学校運営協議会の開催日時や議事録の公開、学校の様子やお知らせなど、随時ブログでお

伝えしているとの連絡があった。 

 

〇次回の開催日時 

令和４年７月１４日（木）１３時３０分～１６時 


